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Acta de la sesión extraordinaria No. 1532-14 

A las 11:30 horas del sábado 15 de marzo de 2014 da inicio la sesión extraordinaria del Consejo 

Nacional de Desarrollo de la Comunidad, número 1532-14 en la comunidad de Cerro Alegre de 

Peñas Blancas de San Ramón de Alajuela con la siguiente asistencia: 

Giovanni Jiménez Chaves, representante del movimiento comunal. 

Luis Enrique Moya Díaz, representante del movimiento comunal.  

Arturo Rodríguez Morales, representante de los gobiernos locales. 

Carmen María Bolaños Vargas, representante de los gobiernos locales. 

Shirley Calvo Jiménez, directora ejecutiva. 

Gerardo H. Jiménez Zúñiga, secretario ejecutivo. 

Ausente con excusa 

Freddy Montero Mora, viceministro de Gobernación y Policía, quien preside. 

Alexis Zamora Ovares, representante del Poder Ejecutivo.  

Flory Mena Vásquez, representante del movimiento comunal. 

Otros asistentes: 

Edgardo Araya, diputad del cantón de San Ramón. 

Alvaro Ramírez Picado, promotor de Dinadeco en San Ramón. 

Marlon Soto González, jefe de la Dirección Regional Occidental. 

Danielle Jenkins, representante de la Asesoría Jurídica de Dinadeco. 

1. Agenda 

Se convoca la presente sesión extraordinaria según acuerdo No. 8 de la sesión ordinaria 1527-14 

del 26 de febrero de 2014 en curso, con el propósito de atender invitación formulada por la 

Unión Zonal de Asociaciones de la Zona Norte de San Ramón de Alajuela, para presentar infor-

me general de labores y atender solicitudes de las asociaciones de desarrollo afiliadas. 

ACUERDO No. 1 

Comprobado el quórum de ley para sesionar, el Consejo nombra al señor Giovanni Jiménez 

Chaves para que conduzca la presente sesión. APROBADO. 

El director Giovanni Jiménez agradece la invitación y da la bienvenida a las personas que han 

acudido a la reunión, posteriormente cede la palabra a la señora Shirley Calvo Jiménez, directora 

ejecutiva del Consejo. 

La directora Shirley Calvo manifiesta que la vocación de servicio de los actuales integrantes del 

Consejo Nacional los ha llevado a visitar muchas comunidades, lo que fortalece la visión partici-

pativa de la función pública. 

Agradece al diputado Edgardo Araya porque ha apoyado los esfuerzos de las organizaciones 

comunales de San Ramón y de la región Occidental en general. 
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El diputado Edgardo Araya agradece la visita del Consejo y de la Directora Nacional, agradece 

también el trabajo que ha realizado la Unión Zonal de Asociaciones acompañada por los funcio-

narios regionales. Dice que, aunque ya va terminando su gestión legislativa, seguirá al lado de las 

comunidades acompañándolas en sus luchas. 

El presidente de la Unión Zonal de Peñas Blancas expone que ese distrito mide 25.000 hectáreas, 

tiene 9.500 habitantes y 15 asociaciones de desarrollo, tiene un consejo municipal de distrito y 

con el financiamiento de Dinadeco y el apoyo de la municipalidad, han realizado varias obras 

importantes, entre ellas, el salón comunal de El Abanico, en Sector Ángeles se financió la com-

pra de mobiliario y equipo, en La Cruz se compró un terreno, en El Invu se compró mobiliario y 

equipo para el salón comunal. En la comunidad de Chachagua se construyeron instalaciones y 

otras facilidades deportivas y fue la comunidad ganadora del concurso “La comunidad más pe-

llizcada” versión 2013. 

En la comunidad de San Juan se financió el asfaltado de un camino, en San Martín se construyó 

una malla en la cancha y en San Francisco se construyó un puente peatonal y todas las organiza-

ciones tienen proyectos importantes.  

A continuación, representantes de las asociaciones de desarrollo afiliadas exponen sus necesida-

des al Consejo y presentan documentos preliminares. En todos los casos se les informa que el 

trámite indicado es a través de los funcionarios regionales, quienes les darán el acompañamiento 

que sea necesario. Los procedimientos deben observarse obligatoriamente. 

La directora Shirley Calvo recuerda que la utilización de fondos públicos tiene una serie de regu-

laciones, por esa razón, las decisiones que se toman también deben ser muy cuidadosas y aseso-

radas por los funcionarios. Es preciso dar lectura a las indicaciones que se indican cuando se 

notifica la aprobación de un proyecto. 

El director Arturo Rodríguez manifiesta que, a pocos días antes de terminar la gestión, hay que 

agradecer la labor de la dirigencia comunal, su servicio y su sacrificio. Este Consejo ha tratado 

de hacer las cosas bien y mejor que en otros períodos. Agradece al diputado Edgardo Araya que 

fue uno de los diputados que defendieron los recursos para el movimiento comunal. Agradece a 

la directora Shirley Calvo y a los otros integrantes del Consejo por su mística y vocación. 

El director Giovanni Jiménez agradece de nuevo la invitación y levanta la sesión a las 13:00 ho-

ras. 
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